

Opacité encore et toujours

Retoqué par la commission d'accès aux documents administratifs, le Maire n'en tire cependant pas les leçons nécessaires...

Celui qui prétendait appliquer un nouveau modèle de démocratie locale se complait dans des réflexes de rétention de l'information.

Maison Schoelcher, maison médicale, crèche Charles-de-Gaulle, nos demandes de pièces restent lettre morte...

En matière d'opacité, le projet du nouveau pôle éducatif est éloquent et inquiète ; 20 millions d'euros d'autorisation de programme votés sans qu'aucune ébauche de dossier ne soit présentée ni aux oppositions ni à la population, sans qu'aucune concertation n'ait lieu !

Un débat est pourtant nécessaire, on peut légitimement douter de la validité d'un investissement précipité, qui risque de plomber tous les autres projets promis.

Pourquoi cette urgence, quand on sait qu'entre les rentrées

2017 et 2021 seuls huit élèves en plus sont comptés dans notre ville ?

Quand les projections nationales d'effectifs scolaires prévoient une baisse pour les prochaines années ?

L'Éducation nationale ne peut créer de postes sans nouvelles classes complètes.

Le choix du centre Cousteau pose aussi question, le remplacer par un groupe scolaire entraînera de profonds bouleversements, notamment pour la circulation dans cette zone pavillonnaire enclavée, et des coûts supplémentaires...

Pourtant, d'autres espaces existent, la réserve foncière boulevard Jean-Jaurès, les terrains des anciennes serres...

Monsieur le Maire, et si vous demandiez leur avis aux Ovillois ?

Les élus du groupe ID Commune,
contact@idcommune.com
www.facebook.com/IDcommune